

ASOCIACIÓN DE LAS LUISAS DE MARILLAC

INFORME GESTIÓN DE JUNTA DIRECTIVA

AÑO 2020

1. El año 2020 fue un año atípico debido a la presentación de una Pandemia que nadie contaba con ella. Las labores de la casa se iniciaron en forma normal hasta el día 17 de marzo. A partir de esa fecha todo se realizó de forma virtual y telefónica.
2. Se continuó con la inscripción y la permanencia en la DIAN como Empresa Sin Ánimo de Lucro. Fue confirmada la Asociación y quedamos con la obligatoriedad de hacer renovación cada año.
3. El costo por Señora Residente en el Año 2020 fue de \$3.193.581 cada una.
4. Se realizaron los siguientes trabajos en la casa:
 - ✓ Se instaló un nuevo closet y se le hizo mantenimiento a la habitación No. 3.
 - ✓ Se le hizo mantenimiento a las marquesinas y se instalaron dos láminas de policarbonato para disminuir la luminosidad excesiva de los rayos del sol.
 - ✓ Se hizo igualmente mantenimiento de las canales y algunos arreglos en los baños de las habitaciones No. 6 y 10.

- ✓ Se le realizó mantenimiento a la habitación No. 5 para ser entregada a la nueva residente.
 - ✓ Se instalaron nuevas sillas de hierro y madera en el patio para las señoras poder disfrutar del sol.
 - ✓ Se instaló antena parabólica en cada una de las habitaciones de la casa.
5. Se continúa con el servicio de urgencia de las Señoras Residentes con el Servicio de Emi.
6. Aunque la pandemia no permitió celebrar conjuntamente con las Damas Asociadas las festividades que son propias de cada año, las señoras que se encontraban en la casa si tuvieron la oportunidad de estar presentes en cada una de ellas. Se les celebró el Día de la Madre, Amor y Amistad, el Halloween y se les hizo una buena fiesta de Navidad.
7. Las señoras, durante la pandemia, disfrutaron de varias actividades que se realizaron con el objeto de distraerlas y cambiarles un poco el estado de encierro en que se encontraban. La situación era un poco complicada, siempre se presentaron varios obstáculos por parte de algunas de ellas, pero con el tiempo algunas fueron aceptando y haciendo mas amena la convivencia.
8. En el mes de febrero, falleció la señora Berenice Vélez Palacio y durante el período de la pandemia fallecieron las señoras Aida Mejía de Londoño, en el mes de mayo y Belisa Gutiérrez Mejía en el mes de noviembre. Aclaramos que los dos últimos fallecimientos no fueron a causa del Covid.
9. Desde el mes de marzo, inicio de esta pandemia, la Administradora, Blanca Restrepo Giraldo, tomó la decisión de venirse a vivir a la Casa

para estar más pendiente de esta nueva situación y ha estado en confinamiento a la par con las señoritas. De igual manera las empleadas de la cocina y el aseo de la casa también estuvieron en confinamiento total para evitar cualquier caso de contagio. Solamente salían diariamente las enfermeras, pero ellas tenían su protocolo estricto para evitar cualquier problema.

10. Debido a las circunstancias de la pandemia del Covid-19, durante el año no se recibieron solicitudes de ingreso a la casa, a partir del mes de noviembre se tomó la decisión de llamar a las personas que se encontraban en la lista tomada por la Administradora.
11. En el mes de diciembre ingresó la señora Olga María Del Vecchio de Buitrago y ocupó la habitación No. 7.
12. La Asociación se encuentra al día con su Contabilidad y cumple a cabalidad con el pago oportuno de las prestaciones sociales, así como el aporte a las entidades promotoras de salud, aportes pensionales de los empleados y el pago de impuestos.
13. Ante el requerimiento del Ministerio del Trabajo, mediante Circular 01 de noviembre 30 de 2020, hasta el 30 de diciembre las empresas tenían la obligación de inscribir todo el Sistema de Gestión y Salud en el Trabajo para la calificación de lo realizado hasta el momento. Por lo tanto se contrató un profesional en Riesgos Laborales.
14. Durante el año y en medio de esta Pandemia, en la casa no se presentó ningún caso de Covid-19 en las Señoras Residentes. Se hizo todo el trabajo de Protocolo de Bioseguridad de la mano de la Secretaría de Salud, quienes en todo momento estaban pendientes de la salud de todas las personas que habitaban en la casa. Se sigue con este apoyo y el



trabajo de la vacunación será liderado por la Secretaría y a donde ya se encuentran registradas todas las residentes.

15. Agradezco a todo el personal que labora en la Institución, por su empeño en atender con esmero y cuidado a las señoras y visitantes de la misma. La Directora de la casa y la Secretaria Tesorera merecen un reconocimiento especial por haber cumplido a cabalidad con todas las funciones normales de la casa y todas las adicionales que se presentaron debido a la situación especial que se vivió durante la mayor parte del año.

Lucía Restrepo Mejía
LUCIA RESTREPO MEJÍA

Presidenta Junta Directiva